



学校だより  
**桜っ子  
通信**

自ら学び  
自ら考え  
自ら行う

令和4年2月4日

第32号

長崎市立桜町小学校長

野中正樹

## いよいよ2月 ラストスパートです

今週から2月が始まり、本年度も残すところあとわずかになってきました。1年生から5年生が3月24日(木)の修了式までに登校する日数が30日となります。6年生にいたっては、3月17日(木)の卒業証書授与式まで登校日数が26日しかありません。限られた時間となりますが、全ての子どもたちがその学年での学習内容をしっかりと習得して、進級・進学ができるように、振り返りや復習に取り組ませますので、各御家庭におかれましても、お子さんへの励ましのお声掛けや御指導をよろしくお願い致します。

また、コロナ禍ではありますが、子どもたちには多くの貴重な体験を経験したり多くの思い出を作ったりして欲しいと願っています。そのためには、規則正しい生活を送るとともに、バランスの取れた食事をしっかりと摂って欲しいと思います。関連して、次週2月10日(木)から17日(木)までの8日間で「**メディアコントロールチャレンジ**」を実施します。この取り組みは、長崎中学校区の3校である長崎中学校・西坂小学校・桜町小学校が合同で取り組む活動です。次週、配付する「メディアコントロールチャレンジカード」に、自分で決めた起床時刻や就寝時刻を書き込み、その目標が達成できるように生活リズムを整えるとともに、テレビ・スマホ・ゲーム・タブレットなどの情報機器を就寝時刻1時間前には使用しない等の制限を通してメディアを適切に活用することができるようになればと願っています。このことについては、次週月曜日に配付するお願いのプリントをご覧の上、趣旨を御理解頂くとともに、御多用とは存じますが御協力をよろしくお願い致します。

## 交通事故でヒヤリ

子どもたちには、2月2日(水)の児童集会(校内放送)で伝えましたが、先週、本校正門前の横断歩道上で交通事故が発生しました。信号待ちしていた本校児童が、青信号になったので、左右を確認せずに走って横断歩道に出たところ、右から来た自動車と接触しました。横断歩道上での交通事故だったので運転手に責任がありますが、大きなけがをするのは歩行者です。今回、児童の靴の上をタイヤが通ったようですが、幸いにも軽傷で済みしました。

児童集会では、子どもたちに「**青信号は進めではなく、安全だったら渡ってもいいよの合図**」であることを伝えるとともに、横断歩道の信号が青であっても、必ず右・左・右の安全確認を行うことを指導しました。

保護者の皆様におかれましては、お子さんと一緒にお出掛けの際は、お子さんが道路を横断するときに、安全確認をしっかりと行っているか確認していただき、必要に応じて御指導いただきますようお願い致します。本年度、交通事故に関しては、ヒヤリとする案件が続いています。大きな事故につながらないように重ねてお願い申し上げます。

## 助け合い募金に寄付しました

昨年末に児童会が中心となって取り組んだ日本赤十字社主催事業「NHK海外助け合い募金」で集まった寄付金を日本赤十字社長崎県支部 吉田剛様に手渡しました。吉田様から「世界中で苦しんでいる人々に届けさせていただきます。」との言葉を頂きました。なお、今回の本校の募金額の総額は、11,010円でした。

児童会の皆さん、朝からの募金活動お疲れさまでした。また、桜っ子の皆さん、保護者の皆様、御寄附をいただいたき感謝申し上げます。



## クロームブックとWi-Fiの接続 ありがとうございます

昨日(2月3日)は、クロームブックと御自宅のWi-Fi接続日でした。御多用な中、御協力頂き、感謝申し上げます。なお、まだお済みでない御家庭は、日曜日までお願い致します。

なお、クロームブックを立ち上げる際に、IDとパスワードが必要になるときもありますので、御家庭で保管してあるIDとパスワードが書いてある用紙の御確認もよろしくお願い致します。